

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Consistorio programa cultura y ocio para mayores

Esta tarde se celebrará una velada en el hotel El Carmen



PUENTE GENIL 07/10/2016

Para concienciar contra la discriminación de las personas mayores y llamar la atención sobre los estereotipos negativos acerca del envejecimiento, la concejalía del Mayor del Ayuntamiento de Puente Genil está realizando una serie de actividades culturales y de ocio para un amplio sector de la población, que representa el 17% de sus habitantes (hay 5.000 personas con más de 65 años).

El Ayuntamiento atiende con recursos propios a 114 mayores dependientes, según el concejal Pablo Alfaro. El pasado miércoles hubo diversas actividades y ayer actuó la Comparsa de Puente Genil en el IES Manuel Reina. Hoy habrá una velada en el hotel El Carmen a partir de las ocho.

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

Los Servicios Sociales emplean a 133 personas a través del Plan de Ayuda a la Contratación de la Junta de Andalucía



Por Virginia Requena

Esta mañana el salón de actos de los Servicios Sociales Comunitarios de Puente Genil ha acogido a los 133 desempleados que han conseguido un contrato. Un empleo con una duración de un mes, que les permitirá desempeñar labores de limpieza, mantenimiento urbano y obras en el Ayuntamiento de Puente Genil. Se trata de la adjudicación, en sueldos, de 140.000 euros provenientes del Plan de Ayuda a la Contratación de la Junta de

Andalucía que otorga a los Servicios Sociales Comunitarios.

La concejala de los Servicios Básicos, Verónica Morillo, la edil de Servicios Sociales, Pepa Ramos y la directora del Cebntro, Nuria Pérez, han dado la bienvenida a los adjudicatarios. Las concejalas han explicado que un total de 430 vecinos de la localidad habían solicitado esta prestación. Amplíe la información con GRUPO COMUNICA. La mayor parte de los receptores de prestación residen en las barriadas de transformación social de Juan Rejano, Francisco de Quevedo y calle Bailén. Los seleccionados comenzarán a trabajar el próximo 10 de octubre. Morillo apuntó que con este programa lo que se pretende, como fin último, es “la inserción laboral y social” de este núcleo de población. Según Ramos este Plan supone “una bombona de oxígeno” para las familias.

El programa de Otoño Joven dotado de 38.000 euros centra la oferta en la formación y el ocio



Por Virginia Requena

El concejal de Juventud del ayuntamiento de Puente Genil, Jesús López, ha presentado el programa de Otoño Joven, junto al miembro de la Mesa Local de la Juventud, David Gómez. Un programa que pone en marcha la delegación para desarrollar entre el 17 de octubre y 20 de diciembre.

Un programa que está dotado de cuatro bloques, el de formación que es el más demandando. Se van a impartir cursos de Cocina, Repostería y Manipulación de Alimentos.

Otro sobre Educación Económica, Educación no formal para la Igualdad. Así mismo se ha acordado impartir un curso de Aplicaciones Móviles, otro de Monitor de Ocio y Tiempo Libre, un curso de Coaching y técnicas para hablar en público y otro destinado a Crear tu proyecto.

El segundo bloque acoge la propuesta de actividades de Ocio y Tiempo libre JORNADAS DE ROL DE PUENTE GENIL entre el 16 y 18 de diciembre. El tercer grupo integra a los proyectos de Movilidad. Y el último, en colaboración con el Grupo de Actividades de la Naturaleza que imparte el G.A.N. El ayuntamiento destinará 38.000 euros para el desarrollo del programa, proveniente de fondos europeos. Toda la Información en GRUPO COMUNICA (20:30 horas).

Recientemente -informó López- el ayuntamiento ha recibido 5.000 euros más del Instituto Andaluz de la Juventud, para proyectos formativos de la Mesa Local. Por lo que apuntó el edil que Puente Genil "es un ejemplo de gestión y de buen hacer".

Las inscripciones se realizaran de forma presencial en el Centro de Información Juvenil, situado en la Casa Ciudadana de Puente Genil (Paseo Antonio Fernández Díaz, s/n) o de forma telemática en la siguiente dirección web <http://goo.gl/ZCI1BA>, comenzando el plazo el 5 de octubre y finalizando unos días antes de la realización de cada curso o actividad. Información de interés para la inscripción y realización de los Cursos y Actividades.

Cruz Roja celebra el Día de la Banderita dedicado al programa de Infancia y Familias



Por Rocío Díaz

Cruz Roja Española celebra hoy en Puente Genil el tradicional Día de la Banderita. Una jornada que cuenta con la instalación de 4 mesas petitorias distribuidas a lo largo de la Matallana (Paseo del Tropezón, Plaza de España, esquina de Las Novedades y Paseo del Romeral) con la finalidad de recaudar fondos destinados este año al Programa de Infancia y Familias, ya que "se ha detectado un mayor empobrecimiento

y desatención, alcanzando un severo grado de precariedad en todos los aspectos, como en la salud, alimentación y escolarización a todos los niveles".

Así lo informaba Rafael Sánchez, presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja en Puente Genil. Éste indicó que Cruz Roja Española atendió el pasado año a unas 200 familias con 14.000 intervenciones aproximadamente. En cuanto a la atención a los niños, se podría hablar de una media alta de 300 o 400. (TODA LA INFORMACIÓN EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Precisamente, en el Paseo del Romeral mostraban su apoyo esta tarde diversos partidos políticos. José Antonio Gómez, como portavoz del gobierno local socialista de la localidad pidió la colaboración ciudadana para poder permitir así la atención a dichas familias, manifestando, de otro lado, el apoyo incondicional del Ayuntamiento ante este tipo de iniciativas. Las mesas petitorias permanecerán instaladas, para todos aquellos que quieran colaborar, hasta las 20.30 horas aproximadamente.

Puente Genil despide septiembre con 144 parados menos

Por Virginia Requena

Las cifras del paro en Puente Genil arrojadas en el mes de septiembre, son halagüeñas, ya que 144 personas han conseguido un empleo en el último mes. Por lo que la cifra de parados asciende a 3.477. De los cuales, (1.526)son hombres y mujeres (1.951). Respecto a la cifra de las personas demandantes de empleo, esta se sitúan en Puente Genil a final del mes pasado en 5.714 , de los cuales 3.548 son mujeres, y el resto hombres.

Este descenso en Puente Genil sigue la línea de otras localidades como Montilla 2,63 Baena (-3,15%), Palma del Río (-2,66%) o Lucena (-0,98%). Sin embargo, la cifra de personas paradas en el mes de septiembre registró un leve repunte en Córdoba capital, con 43 parados más (0,01%), Cabra (1,5%) o Priego de Córdoba (1,68%).

El inicio tardío de la vendimia es uno de los factores que ha propiciado que las cifras positivas que habitualmente se registran cada mes de agosto se hayan trasladado al mes de septiembre y también influyen en el descenso del número de desempleados las contrataciones para la recogida del membrillo.

El paro registrado en Córdoba descendió durante el mes de septiembre en 308 personas, situando en 85.089 los habitantes de la provincia en busca de trabajo, un 0,36 por ciento menos que hace un mes. A su vez, el número de afiliados a la Seguridad Social creció en una cifra similar, de modo que en la provincia de Córdoba hay 289 afiliados más que en el mes de agosto, hasta alcanzar los 274.304 cordobeses dados de alta en la Seguridad Social.

Por otra parte, Andalucía siguió el pasado mes de septiembre la tendencia histórica y cerró con un aumento en las cifras de personas desempleadas, alcanzado los 910.875 parados, lo que supone un 0,91 por ciento más que en el mes de agosto.

Puente Genil contrata a 133 parados en riesgo de exclusión social

El personal, que comenzará a trabajar el próximo lunes, ha tenido que cumplir diferentes requisitos



Viernes, 07 Octubre 2016 07:26 Redaccion Andalucía Centro

Con la contratación de 133 personas desempleadas o en riesgo de exclusión social, por un periodo de un mes de duración a jornada completa y con la categoría de peones polivalentes, el Ayuntamiento de Puente Genil ha iniciado la cuarta convocatoria del Programa de Ayuda a la Contratación de Andalucía, plan que cuenta con una aportación de la Junta de Andalucía de 140.000 euros.

En la jornada del pasado jueves, las personas seleccionadas han mantenido una reunión en el Salón de Actos de los Servicios Sociales Comunitarios donde se les ha facilitado información sobre el trabajo a realizar, un encuentro al que ha asistido la concejala de Servicios Básicos y Hacienda, Verónica Morillo, quien ha señalado que el principal objetivo de las contrataciones “es la inclusión social y laboral de aquellos que más lo necesitan y que han cumplido con los requisitos que marca el programa”, puntualizando que “de los 480 solicitantes fueron seleccionados 380, contratándose un total de 133 personas a través de la cuantía recibida de la Junta”.

Perfilado el 'Otoño Joven' en Puente Genil

Actividades formativas y lúdicas para cerrar el año



Jueves, 06 Octubre 2016 08:20 Redaccion Andalucía Centro

Del 17 de octubre al 20 de diciembre se desarrollará una nueva edición de Otoño Joven en Puente Genil. Se trata de un programa organizado por la Mesa Local de Juventud, en colaboración con la delegación municipal de Juventud, destinado a jóvenes de entre 14 a 35 años, que comprende actividades formativas y lúdicas.

El concejal de Juventud, Jesús López, que estuvo acompañado por David Gómez, de la Mesa Local de la Juventud y miembro de la Asociación Camaleón Rojo, dijo en la presentación del programa de actividades que se trataba de “una nueva apuesta dirigida a los jóvenes del pueblo”, destacando el buen funcionamiento y el modelo participativo de la Mesa Local, “la mejor manera –dijo- que tenemos desde el Ayuntamiento de conocer los intereses de los jóvenes de Puente Genil”.

En el aspecto formativo, el concejal incidió en el curso de cocina, repostería y manipulador de alimentos, “más completo y de mayor duración de los organizados anteriormente”, así como los relacionados con la economía o igualdad, completándose la formación con los cursos de monitor de ocio y tiempo libre para mayores, coaching, diseño de aplicaciones móviles y el de la creación de proyectos.

En el bloque de actividades de ocio y tiempo libre Jesús López expuso los juegos propuestos por la Asociación Tsuki, las jornadas de rol organizadas de la Asociación Camaleón Rojo y las actividades en la naturaleza coordinadas por el GAN. También forman parte de la programación los proyectos vinculados con la movilidad internacional y de intercambio juvenil sobre las nuevas formas de ocio que prepara Camaleón Rojo o el de un seminario que emprende la Asociación Europa 2020 y que tendrá como temática las formas de animación y participación juvenil.

Jesús López, tras recordar que el IAJ había aprobado un proyecto formativo presentado por la Mesa Local con 5.500 euros, dijo que el presupuesto total para todas las actividades ascendía a unos 38.000 euros, de los que 30.000 euros provenían de fondos europeos y que se destinarán a los intercambios juveniles, aportando el resto los colectivos Camaleón Rojo y la Mesa Local.

Jorge Oliva: "No nos podemos confiar ante Bidasoa Irún"

El jugador avisa del peligro de los vascos y prevé un partido duro y difícil

6 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Sin confianza y con respeto. Mucho respeto. Esa es la sensación que transmite Jorge Oliva, el portavoz del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil en la previa del encuentro ante el Bidasoa Irún. "Es un rival muy duro que nos va a plantear un partido muy difícil, ya que tienen un juego complicado de defender. Estamos entrenando al máximo porque no queremos cometer errores ante un gran equipo", asegura el portero.

El conjunto vasco fue capaz de igualar la semana pasada un partido ante el Puerto Sagunto para sumar un punto cuando perdía por ocho goles de diferencia. De ahí que Oliva exprese la seriedad que han de imprimir sobre la pista este sábado. "No hay que confiarse porque en mi opinión el partido ante Irún es trampa. Todo el mundo puede pensar que por ser un recién ascendido es un rival débil, pero yo considero que no van a pasar apuros para conseguir la permanencia porque tienen una plantilla amplia para hacerlo", dijo el sevillano.

Curiosamente, Jorge Oliva es junto a Curro Muñoz, Mario Porrás, y José Cuenca uno de los cuatro jugadores que siguen en Puente Genil y que consiguieron el ascenso a ASOBAL en Irún en el año 2013. En ese sentido, reconoce que "es un partido bonito de jugar porque se te vienen a la mente muchos recuerdos de aquella fase de ascenso en Artaleku". Además, añade que "fue un momento precioso de mi carrera y echar la memoria atrás en este caso es especial".

Sobre el juego del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, que a pesar de los altibajos no ha impedido al equipo sumar seis puntos de ocho posibles, Oliva encuentra dificultades en explicar el por qué van a remolque en la primera parte de los partidos y en la segunda dan un impulso que incluso les permite conseguir triunfos. Sin embargo, su deseo es que este sábado no vuelva a ocurrir y haya una regularidad durante los sesenta minutos. De conseguir la victoria, el conjunto pontanés se colocaría con ocho puntos, cifra que según el portero "sería importante y más sabiendo que quedan rivales a los que enfrentarnos para sumar más puntos", señala.

El Nacho Moya más autocrítico

El central del Ángel Ximénez Avia, "realista y ambicioso", subrayó que "si hay que ganar como hasta el momento vale, pero tenemos que ir más allá porque hay plantilla y calidad para aspirar a más por juego"



David Jurado 06/10/16 15:25

Este sábado el Bidasoa de Irún regresa dos años después a Puente Genil y antes de afrontar ese partido Nacho Moya tiene claras varias circunstancias. La primera que "tenemos la obligación de ganar", pero para ello lo primero será "no salir relajados y así poder imponer el factor cancha". Eso sí, advirtió que este Bidasoa "no tiene nada que ver con el jugó hace dos temporadas en la Asobal", ya que aquel equipo accedió a la categoría por la renuncia de otro y "no tenía el nivel de su actual plantilla", que sobre todo "sabe a lo que juega". Además "su juego de ataque, con muchos cruces, nunca se

nos dio bien", dado que ese es el tipo de ataques que diseña Jacobo Cuétara, actual técnico de los vascos, y en las temporadas pasadas en el Vila de Aranda.

Pero por encima de los "buenos lanzadores que tienen, como Borragán, y la dirección de juego de Borja Lancina, un central pequeño y muy rápido", Nacho Moya instó a que el Ángel Ximénez Avia "para no tener problemas tiene recuperar su juego de ataque. Paradójicamente en pretemporada estábamos mejor que ahora. Soy realista y ambicioso, y si hay que ganar como hasta el momento vale, pero tenemos que ir más allá, porque hay plantilla y calidad para aspirar a más por juego, con independencia de lo que diga luego la clasificación", subrayó.

"Hasta ahora no se ganaron los partidos con más solvencia o se perdió como ocurrió en Aranda por nuestros propios errores", añadió un autocrítico Nacho Moya, que la única razón que encuentra a esta situación "quizás sea por la ansiedad que siempre persiguió al equipo en años anteriores, ese miedo a perder dos partidos seguidos y meterse abajo en la clasificación", concluyó.